



議長賞「信太みどりの会」



村長賞「山王福寿会」

花いっぱい運動コンクール結果

むらの話題

地域的话题を
お待ちしております

■総務課・広報係

☎029-885-0340 (内) 205



- ◎コンクール結果（順不同）
- ・村長賞 山王福寿会
 - ・議長賞 信太みどりの会
 - ・教育長賞 土浦老人クラブ
 - ・区長会長賞 上舟子アモーレクラブ
 - ・厚生文教委員長賞 大須賀津神明クラブ
 - ・努力賞 馬掛老人クラブ、下舟子老人クラブ、美浦村商工会女性部、土屋和楽会、大山ゴールドクラブ

老人クラブや地区など10団体が参加し、「第21回美浦村花いっぱい運動コンクール」が行われました。各団体が手塩にかけて育てた花壇はどれも素晴らしい出来栄でしたが、厳正な審査の結果、左記のとおり各賞が決定しました。

なお、村長賞の「山王福寿会」、議長賞の「信太みどりの会」は、チャレンジいばらき県民会議主催の「第48回花と緑の環境美化コンクール」へ推薦されました。

防災行政無線で茨城放送の大島千穂さんが交通安全啓発！

9月21日から30日の「令和2年秋の全国交通安全運動」に先立ち17日に、一日警察署長として委嘱された茨城放送アナウンサーの大島千穂さんが、永沼義道稲敷警察署長や管内の交通安全関係団体とともに役場を訪れ、防災行政無線を利用して「声」による交通安全運動を行いました。

これは、コロナ禍における新しい生活様式に即した、非接触型の意識啓発活動を目指し、例年実施している対面でのキャンペーンは実施せず音声や映像により交通安全の周知、意識高揚、交通安全の啓発を実施したものです。

大島さんは、防災行政無線のマイク前に座ると、さながらラジオの生放送であるかのように、とても透き通った声で交通安全のメッセージを、スピーカー越しに村民の皆さんに伝えました。大島さん、一日警察署長お疲れ様でした。



「茨城アストロプラネッツ」美浦村DAY開催！



昨年11月に村とフレンドリータウン協定を締結した、プロ野球独立リーグ・ルートインBCリーグに加盟する茨城県民球団『茨城アストロプラネッツ』が8月22日、23日の2日間、光と風の丘公園野球場を舞台に昨年のリーグ覇者「栃木ゴールデンブレーブス」と対戦しました。23日は美浦村DAYとして村内在住・在勤・在学の方を無料招待、大勢の方が選手達に声援を送りました。この試合では始球式を富永保教育長が務めたほか、みほ一すも応援に駆け付け試合を盛り上げてくれました。残念ながら2試合とも敗れましたが、選手達の躍動感あふれるプレーは、今後活躍が期待できる内容でした。

皆さんで茨城県民球団「茨城アストロプラネッツ」を応援しましょう！

